

L'accent est mis sur la visite de Fidel Castro au Vietnam en raison de sa profonde signification (+Photo)



Hanoï, 12 sept (RHC) Le président de l'Association d'amitié Vietnam-Cuba, Vu Hai Ha a mis l'accent sur la profonde signification politique de la première visite du leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro, qui a commencé il y a 50 ans aujourd'hui.



L'événement a été une "source de grand encouragement spirituel, renforçant la volonté, la force et le courage de l'armée et du peuple vietnamiens dans la lutte pour la libération du Sud et la réunification du pays", a déclaré le chef de la Commission des affaires étrangères de l'Assemblée nationale (Parlement).

Hai Ha a fait remarquer que l'image de Fidel Castro hissant le drapeau du Front national pour la libération du Sud-Vietnam sur la colline 241, prise à cette occasion, reste dans la mémoire de nombreux Vietnamiens, de même que sa phrase "pour le Vietnam, nous sommes prêts à donner jusqu'à notre propre sang".



Cette déclaration, a-t-il dit, témoigne non seulement de la relation claire et fidèle entre les deux pays dans le passé, mais aussi dans le présent et l'avenir.

Dans une autre partie de son discours lors de la cérémonie commémorant le début de la visite du commandant en chef au Viêt Nam et dans les territoires libérés du Sud en 1973, le législateur a rappelé que Cuba avait apporté à son pays non seulement un soutien spirituel et moral, mais aussi une aide matérielle considérable.

Les résultats obtenus par notre pays en matière de développement économique et social sont en grande partie dus à cet encouragement et à la proximité des frères cubains pendant les années difficiles de la lutte pour la libération nationale et dans la construction et la défense de la patrie, a-t-il déclaré.

Se référant à cet événement, l'ambassadeur cubain ici présent, Orlando Hernández, a rappelé que même la nouvelle choquante de l'assassinat de Salvador Allende, le danger des bombardements et des champs de mines, les ponts détruits et les villages rasés et la menace d'un typhon n'ont pas pu empêcher Fidel Castro d'atteindre la zone libérée dans le sud.



Il a également souligné que les entretiens entre le commandant en chef et le Premier ministre vietnamien de l'époque, Pham Van Dong, avaient débouché sur un engagement à construire cinq grands ouvrages d'impact économique et social et à contribuer à la restauration de la piste Ho Chi Minh, "une expression de solidarité et de confiance absolue dans la victoire", a-t-il déclaré.

M. Hernández a souligné que la confiance politique a favorisé la coopération bilatérale dans tous les domaines et a permis au Viêt Nam d'être aujourd'hui le deuxième partenaire commercial et le premier investisseur asiatique à Cuba, jouant un rôle important dans des projets liés à la sécurité alimentaire.

Pour Cuba, la participation d'une délégation vietnamienne de haut niveau au sommet du G-77 et de la Chine qui se tiendra cette semaine à La Havane revêt une importance particulière, a-t-il déclaré avant de réitérer sa gratitude à la nation indochinoise pour son soutien indéfectible dans la lutte contre l'intensification du blocus américain.



L'ambassadeur a également remercié l'agence de presse vietnamienne VNA d'avoir partagé des images de ses archives historiques, qui seront exposées à partir d'aujourd'hui à l'extérieur de la mission diplomatique "pour que les passants connaissent ou se souviennent d'une visite qui a été une victoire pour Cuba et le Viêt Nam".

Fidel Castro a été le premier et le seul dirigeant mondial à se rendre dans le sud du pays en pleine guerre pour atteindre la zone libérée et rencontrer les membres du gouvernement révolutionnaire provisoire et les combattants du Front national pour la libération du Sud Viêt Nam. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/333742-laccent-est-mis-sur-la-visite-de-fidel-castro-au-vietnam-en-raison-de-sa-profonde-signification-photo>



Radio Habana Cuba